

Ökologisches Wahlbündnis für Meinhard

Grebendorf – In der Gemeinde Meinhard will sich ein links-ökologisches Wahlbündnis gründen, das für die im März kommenden Jahres anstehende Kommunalwahl antreten will.

Zu einem ersten Treffen laden die Akteure daher kommunalpolitisch interessierte Bürger für kommenden Freitag, 30. Oktober, um 19 Uhr in die Gaststätte zum Sandhasen nach Grebendorf ein. Dort soll gemeinsam über das Bündnis beraten werden, teilte Heike Matthies mit, die zu den Akteuren der Initiative gehört. Es habe im Vorfeld einige vielversprechende Gespräche gegeben.

Über die politischen Inhalte einer eventuellen gemeinsamen Gemeindewahl-Kandidatur soll ebenso gesprochen werden, wie über den Namen der Wählergemeinschaft und über mögliche Kandidaten. Um zur Kommunalwahl antreten zu können, müsste das Bündnis eine Wahlliste mit mindestens acht Kandidaten stellen. Eingeladen sind alle Meinharder Bürger, die mit den Angeboten der bisher im Gemeindepapament vertretenen Parteien unzufrieden sind, heißt es in einer Mitteilung.

Es wird darauf hingewiesen, dass alle coronabedingten Auflagen bei der Versammlung einzuhalten sind. Wer weitere Information haben möchte oder Ideen und Anregungen geben will, kann sich an folgende E-Mail-Adressen wenden:

heikematthies@posteo.de